

SORTIR



L'agenda complet sur l'application « Lorient mon Agglo »
et en ligne sur www.lorient-agglo.bzh/actualites/agenda



Retrouvez le stand de Lorient
Agglomération devant l'espace Nayel

Festival Interceltique : une nouvelle Eire...

Du 4 au 13 août, le Festival Interceltique de Lorient se drapait du vert irlandais. Au programme de cette 52^e édition : 300 concerts, 12 scènes, un centenaire et des nouveautés.

L'Irlande à l'honneur

Ses vertes prairies, ses falaises abruptes, ses troupeaux de brebis, ses châteaux ou vestiges millénaires, sa musique traditionnelle, sa bière brune : l'Irlande cultive de nombreux points communs avec la Bretagne. Les cultures celte et gaélique trouvent leur complète expression dans cette île sculptée par le vent et les vagues. La musique traditionnelle est en pleine ébullition, résonnant dans chaque pub ou fête locale, racontant l'histoire et la mythologie, donnant à danser et taper des mains. À Lorient, l'Irlande rayonne de ses pubs et comptoirs et d'un jumelage de près de 50 ans avec Galway, riche également de ses festivals.

Une programmation soignée

La liste est longue des têtes d'affiche du festival : l'Américaine Suzanne Vega (le 5), les Irlandais de Clannad pour un concert unique en France à l'occasion de leur tournée d'adieu (le 6), les polyphonies corses d'I Muvrini (le 7), le poète rock Hubert Félix-Thiéfaïne (le 8) ou encore le Breton à la voix d'or, Denez (le 10). Nouveauté 2022 confortée en 2023, le Kleub, pour accueillir les musiques actuelles avec des DJ sets tous les soirs.

À ne pas manquer, Celtic Odysée #2 : la deuxième édition d'une création initiée en 2022, sous la direction de Ronan Le Bars et avec de grands artistes des 8 nations celtes (le 11). Il y a enfin les incontournables du FIL : le championnat de bagadoù, la Grande Parade des Nations Celtes (le 6) avec les 100 ans du Gwen-ha-Du (drapeau breton), les 5 nuits Horizons Celtiques au stade du Moustoir...

Une nouvelle place des Nations Celtes

Le quai du Livre revient en centre-ville après une escapade dans les jardins de l'Hôtel Gabriel. L'Amphithéâtre devient l'espace Jean-Pierre Pichard, une scène couverte pour accueillir les grands concerts à la place d'Armes. Plus de 500 enfants issus de 200 cercles celtiques de la confédération Kenleur participeront à la Grande Parade avant un spectacle final chorégraphié. Enfin, les nations celtes se retrouvent sur la Grande Place des Pays Celtes : située derrière le Palais des Congrès, ce sera le cœur battant du festival, avec des animations et des concerts toute la journée.

Programme, infos et billetterie :
www.festival-interceltique.bzh

7, 8, 9 juillet

FESTIVAL 📍 Pont-Scorff

Saint-Urchaud fait le spectacle

La 27^e édition du Festival Saumon aura lieu dans le magnifique cadre du site du Manoir de Saint-Urchaud, à Pont-Scorff. Au programme : animations scientifiques autour de la rivière l'après-midi et concerts en soirée. Sur scène, notamment : le bluesman américain Robert Finley, La brigade du kif, Karpatt, le groupe

anglais Tankus The Edge ou encore les Rennais Apes O'Clock. Ces trois jours seront également ponctués de spectacles farfelus pour toute la famille ainsi que des traditionnelles activités nature au bord du Scorff. Entrée gratuite. Boisson et restauration sur place.

www.facebook.com/festivalsaumon

Du 10 juillet au 27 août

SPECTACLE 📍 Haras d'Hennebont

Les amazones de « Nagaïka Tribe »

Pendant les vacances d'été, le Haras National d'Hennebont vous propose des après-midi animés à vivre en famille : le parcours de visite, une présentation de chevaux et un spectacle équestre sous chapiteau ! Cette année, le show est assuré par les amazones de la compagnie « Nagaïka Tribe » qui enflamment la piste sur leurs chevaux lancés au galop. Talentueuses et audacieuses, ces voltigeuses n'ont pas froid aux yeux et enchaînent leurs acrobaties sur un rythme effréné, selon une chorégraphie empreinte d'esthétique et d'élégance.

www.haras-hennebont.fr



Du 14 juillet au 15 août

FESTIVAL 📍 Guidel

Concerts et expos dans les chapelles

Chaque été, l'association des 7 chapelles en arts organise un festival, bâti autour d'une même trinité : concerts, expositions et promenades. Ces événements se déroulent dans les chapelles de la commune et donnent l'occasion aux habitants de découvrir celles-ci sous un autre jour. Ces concerts allient aussi bien la musique classique, le jazz moderne et traditionnel que la musique sud-américaine. Quant aux expositions, le promeneur y retrouvera de la peinture interprétative, de la photographie et de la gravure. Enfin quatre balades sont organisées chaque jeudi à compter du 20 juillet.

www.guidel.com

Du 5 au 7 août

ANIMATIONS  Languidic

La fête des menhirs à Kersolan

Concerts, bals populaires, fest-noz, animations et jeux pour petits et grands, concours de boules bretonnes, troc et puces : durant trois jours, le public pourra participer gratuitement à de multiples activités dans le cadre exceptionnel qu'offre la clairière de Kersolan. Côté restauration, la fête des menhirs se démarque des autres manifestations en proposant des menus atypiques, toujours à des tarifs raisonnables : cuisses de poulet et de sanglier grillées et la fameuse cochonnaille cuite au chaudron, symbole de la soirée du lundi qui attire toujours une foule de connaisseurs. Les amateurs de crêpes, salées ou sucrées, ne sont pas en reste puisque Kersolan dispose, avec ses 24 galettoires, de l'une des plus grandes crêperies éphémères de la région.

<https://kersolan-fete-menhirs.fr>



© N. Saint-Maur

Du 11 au 14 août

ANIMATIONS  Locmiquélic

La fête de la langoustine

La 89^e Fête des langoustines débutera vendredi soir par une soirée bretonne avec le cercle An douz vor et les matelots du vent. Samedi : troc et puces, grillades et crêpes, défilé humoristique, feu d'artifice et bal sous chapiteau le soir. Dimanche : foulées pédestres, repas sous chapiteau, défilé de chars et groupes et prestations sur podium à l'arrivée, bal populaire sous chapiteau à partir de 21h. Lundi : grande cotriade et bal animé. Pendant les 4 jours : fête foraine. Les tickets repas sont à prendre le jour même sur place pour le dimanche et pour la coriace les tickets seront en vente sous chapiteau pendant les 4 jours.



DR

CONCERTS  Ploemeur

Les jeudis de Ploemeur

La Ville de Ploemeur propose quatre jeudis soir de l'été (20 et 27 juillet, 3 et 10 août) des concerts au centre-ville ou en bord de mer à Lomener, Kerroch et Fort-Bloqué. Ces concerts sont accompagnés d'un marché et d'une restauration. Au programme cette année : un hommage à Daniel Balavoine, folk et bluegrass avec Tan2em,

du rock festif et dansant avec Les Barbeaux, une reprise de chansons françaises en duo avec Taille la route et bien sûr de la musique bretonne traditionnelle et actuelle.

Rendez-vous à partir de 19h
20 juillet - Place de Bretagne :
 Tan2em et Essentiel DB
 (Hommage à Daniel Balavoine)
27 juillet - Kerroc'h :



DR

Les Barbeaux et Taille la route
3 août - Lomener :
 Madelyn Ann et Tilde
10 août - Place de Bretagne :
 Amzeion / Distro / Arvest - En partenariat avec Amzer Nevez
www.ploemeur.com

Du 23 au 27 août

CINÉMA  Groix

L'Écosse s'invite sur l'île

Le Festival International du Film Insulaire de Groix (FIFIG) met le cap sur les Îles Écossaises. Il accueillera sur 5 jours une programmation riche et diversifiée, avec toujours une compétition internationale qui réunira le meilleur de la création documentaire insulaire. Trois projections-débats sur des questions de société permettront aux festivaliers de visionner deux ou trois films sur une thématique commune, puis d'en débattre, en présence de spécialistes qui connaissent le sujet. Le FIFIG, c'est aussi une douzaine de concerts de



© Ffig

musique des îles et du monde, du cinéma plein-air, des expositions, des spectacles d'art vivant, une librairie avec signatures et rencontres d'auteurs et autrices insulaires, une radio avec une émission en direct, de nombreux ateliers de création et un partenariat avec des organisations humanitaires pour mettre en lumière leurs combats.

www.filminsulaire.com

31 août au 3 septembre

CYCLISME  Plouay

Le rendez-vous des cadors du peloton

Pour la troisième fois de son histoire, la grande course des 4 Jours de Plouay, programmée dimanche 3 septembre, sera à suivre en intégralité avec plus de 6 h de direct sur France Télévision. Les meilleurs coureurs du peloton international - les Jumbo Visma, Cofidis, Groupama FDJ, Ineos... seront sur la ligne de départ afin de succéder au Belge Wout Van Aert, vainqueur l'an passé. La veille, se disputera l'épreuve féminine World Tour, baptisée désormais la Classic Lorient Agglomération - Trophée Ceratizit. Et, comme toujours, ce grand rendez-vous cycliste est l'occasion de nombreuses animations pour le public.

www.grandprix-plouay.com



© Arne Mill



© Arnaud Pilpré

19 au 24 septembre

SPORT  Lorient La Base

Les Imocas sur la ligne de départ

La 13^e édition du Défi Azimut - Lorient Agglomération aura lieu du 19 au 24 septembre 2023 à Lorient La Base, départ de toutes les régates programmées. Cette dernière course en double avant la Transat Jacques Vabre (départ le 29 octobre du Havre) promet d'être intense avec pour les 70 skippers engagés sur Imoca.

www.defi-azimut.net